

EL DÍA

# Horacio Liendo *presentó examen* ante la Junta Militar argentina

- \* Antes del 20 de diciembre, no habría resoluciones en el "caso Viola"
- \* Adalbert Krieger Vassena y Roberto Alemann, entre otros, son mencionados como candidatos al Ministerio de Economía

(UPI, AP y ANSA)

BUENOS AIRES, 27 de noviembre.—La Junta Militar se reunió hoy con el presidente provisional, general Horacio Liendo, y trató el conflicto de límites con Chile, la enfermedad del general Roberto Viola y temas económicos, según informaron voceros castrenses.

Al término de las reuniones se emitió, como es costumbre, un escueto comunicado que consigna que la Junta se reunió con Liendo, con el canciller Oscar Camilión, y jefes militares y diplomáticos que tienen a su cargo el estudio del conflicto de límites con Chile donde está mediando el papa Juan Pablo II.

Voceros militares indicaron que la reunión con Liendo sirvió también para analizar temas económicos, especialmente la situación del mercado cambiario que esta semana se mantuvo calmo, pero donde se ha notado una creciente baja en las reservas del país.

La caída de las reservas fue analizada por observadores de la economía que comentaron hoy en los matutinos que los exportadores han venido reteniendo divisas que cobraron por exportaciones debido al clima de incertidumbre en torno a los cambios políticos.

La enfermedad del presidente Roberto Viola, que el sábado 19 delegó el mando en Liendo por estar afectado de un "cuadro

de hipertensión arterial e insuficiencia coronaria", fue tema de tratamiento por la Junta a la luz del nuevo informe médico que consignó que el paciente evoluciona favorablemente, desde el punto de vista clínico, difundido oficialmente anoche.

Los analistas políticos y la prensa local consignaron reiteradamente que Viola sería relevado por su enfermedad y que el reemplazante sería el general Leopoldo Galtieri, comandante del Ejército.

También se ha dicho que el Ministerio de Economía sería ocupado por Roberto Alemann, un destacado economista liberal, o por Adalbert Krieger Vassena, de la misma orientación.

De fuentes militares se pudo saber que para esta noche han sido citados oficiales retirados a la sede de la Escuela Superior de Guerra por la Junta Militar, aunque se desconoce el objetivo de la citación. Se presume en medios periodísticos que la citación tiene como motivo informar sobre la situación institucional del país.

Viola guarda reposo en la residencia presidencial de las afueras de esta capital, donde ayer recibió la visita, por más de dos horas, del ex presidente Jorge Videla. Ambos militares mantienen una íntima y estrecha amistad.

Rumores periodísticos indicaron hoy que el mercado cambiario sería unificado con una paridad única, solucionando el desfasaje existente entre el mercado libre y el controlado que es del 50 por ciento. Esa sería la razón de la retención de divisas por los exportadores.

Desde julio pasado existen dos mercados cambiarios: uno controlado donde se canalizan exportaciones e importaciones, y en donde la cotización del dólar llegó en la fecha a los 6 mil 700 pesos, y otro libre donde alcanzó hoy a los 10 mil 700 pesos.

## EL TRANSITO HACIA LA DEMOCRACIA

La **Multipartidaria** de cinco partidos políticos daría a conocer el 10 de diciembre su "propuesta al país", enumerando sus conclusiones sobre la situación que vive este país y propugnando soluciones que apunten hacia el retorno a la democracia.

La **Multipartidaria**, creada en junio, la integran el Partido Justicialista (peronista), Unión Cívica Radical, Movimiento de Integración y desarrollo, intransigentes y democracia cristiana que forman la mayoría política de la Argentina.

El documento, según dijeron fuentes partidarias, contendrá todos los análisis que se han venido efectuando a través de sus cinco comisiones, pero reconocieron que tendrá un "fuerte acento político".

Cuando quedó constituido este pentágono político, se dijo expresamente que quedaba inaugurado "el tránsito hacia la democracia".

Las actividades de la Multipartidaria, así como de otras expresiones políticas, han quedado relegadas a un segundo orden en virtud de que todo el frente político aguarda definiciones concretas en los altos mandos del poder militar a consecuencia de la enfermedad del presidente designado.

## REUNION SINDICAL EN SUSPENSO

Fue suspendida hasta marzo próximo la firma de una declaración común que debería reunir hoy en Roma a los líderes sindicales Lech Walesa, Lorenzo Miguel (de Argentina) y "Lula" (de Brasil), según anunció el abogado argentino Diego Guelar.

El abogado fundamentó la suspensión debido a que los tres dirigentes sindicales no pueden abandonar en estos momentos sus respectivos países, Walesa y Miguel, por los problemas políticos y económicos de sus respectivos países, mientras que "Lula" fue recientemente condenado a tres años de prisión por dirigir una huelga metalúrgica.

La reunión había sido convocada por iniciativa de la CGT argentina y tenía el propósito de destacar el apoyo de los movimientos obreros de las tres naciones a la encíclica de Juan Pablo II sobre el trabajo humano.

Guelar señaló que Walesa, "Lula" y Lorenzo Miguel "tenían previsto saludar a su Santidad luego de la firma de la declaración y se había solicitado una audiencia conjunta a través de la nunciatura en Argentina".

La declaración, que sería suscripta por los tres líderes a principios de marzo, junto con otros jefes gremiales que adhieran a ella, afirma la coincidencia "en los dos principios claves de todo ordenamiento ético-social allí enunciados: el uso común de los bienes y la justa remuneración por el trabajo realizado".

Estos principios, agrega "son válidos sea el que fuere el sistema político y económico vigente".